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Abstract (en)
The device has a differential protection part (212) including a differential transformer (221) equipped with windings (222, 223). Connecting wires
(244, 245) connect the windings to a phase circuit (201) and a neutral circuit (202). A compartment (235) has a wall (241) parallel to lateral surfaces
(205, 206) of a case (203) and equipped with bushings (242, 243). The connecting wires pass through a bushing (251) arranged on a partition (213)
separating the protection part from a circuit-breaker part (211).

Abstract (fr)
Un dispositif à protection différentielle (305) comprenant un boîtier (203), comportant deux faces principales (204, 302) et une première face latérale
(205, 303) sur laquelle sont disposées des bornes de sortie (209, 210, 311, 312), une partie disjoncteur (211) comportant un compartiment (235)
présentant une paroi (241, 331) munie d'au moins une première traversée (242, 243, 332, 333), une partie à protection différentielle (212) séparée
de la partie disjoncteur (211) par une cloison (213, 351) sensiblement parallèle aux faces principales, et des conducteurs de liaison (244, 245, 335,
336, 337, 338) passant à travers la au moins une première traversée, dans lequel la paroi (241, 331) est sensiblement parallèle aux faces latérales
du boitier, et dans lequel les conducteurs de liaison passent également par au moins une seconde traversée (251) disposée sur la cloison.
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